
会 議 録 

会議名 令和５年度第２回東浦町ご当地グルメ開発実行委員会 

開催日時 
令和５年９月 22日（金） 

午後２時 30分から午後３時 30分 

開催場所 勤労福祉会館 ２階 会議室１ 

出席者 

委員 

石川恭央氏、鈴木涼子氏、田島由美子氏、内藤明

綱氏、水野善久氏（委員長）、山﨑紀恵子氏、園田

祐美子氏 

事務局 

髙橋ふくし課地域包括ケア推進係主事、成田健康

課成人保健係長、鶴島健康課主任専門員、青山健

康課成人保健係主事、渡邉農業振興課農政係長、

村上商工振興課商工観光係長、尾前商工振興課商

工観光係主事、 

欠席者 
近藤晃子氏、田近美由紀氏、中瀬進吾氏、古田純也氏、竹内理子

氏、間瀬千恵子氏 

議題等 

１ グルぐるキャンペーン“夏トク”の結果報告について 

２ Re-Boneグルメ提供店の紹介動画について 

３ NHKまるっと！取材の報告について 

４ 骨折予防月間のイベントについて 

５ 「11日はひがしうらリボーンの日」の周知について 

６ 令和５年度産業まつりの出展について 

  ・企画概要について 

  ・当日のシフトについて 

傍聴者の数 ０名 

審議内容 

◆事務局 

・開会あいさつ 

・傍聴人の許可（０名） 

・会議録作成にあたり、写真撮影及び音声録音の連絡 

・配布資料確認 

・会議の成立 

 要綱第６条第２項に基づき、委員の２分の１以上が出席してい

ることから、会議の成立を報告。 

・以降は、委員長が議事を取回す。 



 

◇委員長 

 委員長あいさつ。 

 

（議題１）グルぐるキャンペーン“夏トク”の結果報告について 

◆事務局 

 今回のキャンペーンの応募件数は 1017件。 

前回キャンペーンの応募件数は 221件。前回は、３店舗訪れる

ことで１枚応募ができる参加の仕組みとなっていたので、実際に

は 663件の来店があった。 

また、普及促進部会で設定していた参加の目標件数は 1,000件

で、今回のキャンペーンの参加が目標値を超える結果となった。 

今回のキャンペーンからは、体験イベントを追加し、子どもか

ら大人まで参加できるようにした。年齢別の参加件数では、60代

以上の参加が 448 件と全体の約 44％となったが、30 代～50 代の

参加も一定にあり幅広い年齢層へのアプローチが可能であるこ

とが分かった。 

町内、町外の参加割合については、町内 64％、町外 35％。 

その他、各飲食店へのコメントが資料のとおり。こちらのコメ

ントは、各飲食店へ共有する予定。 

 

また、今回から始めた SNS の投稿は、全部で 13 件の応募があ

った。２件は応募要件を満たしておらず、11件が有効な応募とし

て 1017件のうちにカウントされている。 

前回と比較して、「スタンプ 1 つにつき 1 応募」と参加のハー

ドルを下げたことからSNS参加の需要は低かったのではないかと

推測している。また、応募要件を満たしていない方も数名いたこ

とから、SNS 参加の仕方について今後も実施する際は分かりやす

く示していく必要があると感じた。 

最後に今回実施した体験イベントの様子を一部撮影した。 

 

◇委員長 

 ご意見、ご質問はあるか。 

 

◇委員 

体験イベントとして予定していた「夜カフェグリーン・ラソ」

は９月からの開催だったため今回対象期間から外れてしまった。 



お客様の反応で毎回来る方はチラシの応募用紙部分だけあれ

ば十分なため、紙が勿体ないとの意見があった。 

 

◇委員長 

今回の告知は、広報紙とホームページのみであったか。 

 

◆事務局 

 広報とホームページに加えて、町公式 X（旧 Twitter）、FMあい

ちのラジオ番組にて告知を実施した。 

また、普及促進部会にて作成した Re-Boneグルメ提供飲食店紹

介動画を YouTubeへ投稿し、概要欄でも告知を実施した。 

 

◇委員長 

 大府市は、広報紙が届かない若い世帯向けに市からの案内を学

校で配布したりしていると聞いた。今後は、学校等も活用すると

良いかもしれない。 

 

◇委員 

 「親子食育料理教室」の参加者内訳を教えて欲しい。 

 加えて、「ぶどう狩りと一緒に摘果ぶどうについて知ろう！」

は参加者が 0となっているが応募がなかったということか。 

 

◆事務局 

 「親子食育料理教室」は、２日間実施しており定員が８組ずつ。

ただし、お子様１人、保護者様１人と限定しているわけではない

ので平均して両日 14人の参加があった。 

 夏休み親子パン講座は、お子様１人、保護者様１人で定員が８

組で 16人全員が応募した。 

 「ぶどう狩りと一緒に摘果ぶどうについて知ろう！」は、ぶど

う狩りへご参加いただいた方向けに摘果ぶどうに関するチラシ

を作成してぶどう農家へ配布した。告知は実施したがキャンペー

ンへの参加は 0であった。 

 

◇委員長 

なぜ、応募がなかったのか。 

 

◆事務局 



 応募用紙をぶどう農家へ積極的に配布していなかったことが、

応募に至らなかった原因と考えられる。 

 

◇委員長 

 承知した。 

 全体を通して、体験イベントもあって前回より参加者が増えた

ように感じる。 

 その他、ご意見ご質問はあるか。 

 

（意見なし） 

 

（議題２）Re-Boneグルメ提供店の紹介動画について 

◆事務局 

 普及促進部会で企画していたひがしうらRe-Boneグルメ提供店

の紹介動画をキャンペーンの時期に合わせて作成した。普及促進

部会の田島委員に参加いただき全 12 店舗の紹介動画を作成し、

町公式 YouTubeチャンネルへ投稿した。 

 

（動画視聴） 

 

◇委員長 

 町ホームページでも見られるのか。 

 

◆事務局 

 町ホームページにもリンクが貼ってあるので見ることができ

る。 

 

（議題３）NHKまるっと！取材の報告について 

◆事務局 

 NHK のニュース番組「まるっと！」にて、東浦町の特産品のぶ

どうと摘果ぶどうの活用について取り上げていただいた。 

 

（動画視聴） 

 

◇委員長 

 今ご当地グルメ開発事業で摘果ぶどうを提供してもらってい

るぶどう農家はどこになるのか。 



 

◆事務局 

 林ぶどう園とマルトミぶどう園の２園になる。 

 

（議題４）骨折予防月間のイベントについて 

◆事務局 

10月を骨折予防月間としている。月間中のイベントとしては２

つ。 

１つ目は、親子料理教室。10/1（日）に刈谷市総合文化センタ

ーアイリス調理実習室で開催。講師は料理研究家の浜内千波先

生。おからのドライカレーとフルーツサラダのレシピをご提供い

ただいている。 

おからのドライカレーについては学校給食でも提供予定。 

対象は町内の小学生から中学生までで、申込は小学生 54 組で

あった。内訳は資料のとおり。中学生の申込はなし。当日参加者

の内訳も資料のとおり。 

 

また、以前よりハッピーボーン開発部会で検討している Re-

Boneグルメのレシピ動画について、10/1（日）の料理教室用に浜

内先生から提供いただいたおからのドライカレーのレシピ動画

を皮切りに順次公開したい。 

 

２つ目は、グルメとは直接関係ないが、女性ホルモンに着目し、 

日本メナード化粧品株式会社様をお呼びしたイベント。 

メイクやファッションについても触れていく。 

 

◇委員長 

 10/1（日）のイベント開催場所は、東浦町内ではなく刈谷市総

合文化センターアイリスなのはなぜか。 

 

◆事務局 

 より多くの方が参加できるよう開催場所を検討した結果、刈谷

市総合文化センターアイリスとした。 

 

◇委員長 

 ハッピーボーン開発部会が公開する動画は、インターネット上

で公開するということで良いか。 



 

◆事務局 

普及促進部会が作成した動画と同様に、町公式 YouTubeチャン

ネルにて公開していく予定をしている。 

 

◇委員長 

 その他、ご意見ご質問はあるか。 

 

（意見なし） 

 

（議題５）「11日はひがしうらリボーンの日」の周知について 

毎月 11 日のリボーンの日の啓発について、委員の皆様には事

前にのぼりとポスターのデザインをメールにて共有した。その

際、ご意見をいただいた後に一部修正したものが資料のとおり。 

リボーンの日が何をする日なのかが分かりにくいという意見

があったため、「骨折予防について考える日」という文言を加え

た。 

リボーンの日が Re-Bone グルメだけでなく、Re-Bone グルメを

含めた骨折予防全体について考える日という位置づけであるこ

とが分かるようデザインを修正した。 

 

◇委員長 

 こちらのデザインで作成を進めても良いか。 

 

（異議なし） 

 

◇委員長 

 こちらのデザインで作成を実施することとする。 

 

（議題６）令和５年度産業まつりの出展について 

◆事務局 

令和５年度産業まつりの生活展にて、「東浦町ご当地グルメ開

発実行委員会」のブース出展を実施する。 

産業まつり開催日は、令和５年 11 月 11 日（土）、12 日（日）

の２日間。土曜日は、９時 30分から 15時 30分まで、日曜日は、

９時 30分から 15時まで。 

内容は、昨年同様安城デンビール株式会社様によるひがしうら



リボンビールの販売。今年度は、ビールサーバーでの提供も予定

している。加えて、Re-Bone グルメ提供飲食店様に商品の出品を

依頼し、委員及び事務局による代理販売を実施する。 

また、農福連携にて摘果ぶどうを使用した商品の開発を実施い

ただいている、シーダーハウスとくすのきの２社も出品いただく

予定。なお、今年度ステージ出演はないこととする。 

 最後に、委員の皆様で調整が可能な方はブース出展にご協力い

ただきたい。 

 

（ブース出展の参加可否について確認） 

 

◇委員長 

 ご意見ご質問はあるか。 

 

（意見なし） 

 

◇委員長 

本日の議題は以上とする。事務局へお返しする。 

 

◆事務局 

全体を通して意見はあるか。 

 

（意見なし） 

 

◆事務局 

 閉会を宣言。 

備考 なし 

 


